



MEDIEN-INFORMATION

JOHN WILL KOMMUNIKATION | T. +49 421 333 98 28 | M. +49 172 54 54 880 | BRE-AIRPORT@WILL-KOMMUNIKATION.DE | WWW.WILL-KOMMUNIKATION.DE

Flughafen Bremen

Neue Flugverbindung: Pegasus Airlines startet nach Istanbul

Ab dem 1. Oktober drei wöchentliche Flüge zum zweitgrößten türkischen Airport Istanbul-Sabiha Gökçen

Bereits jetzt verbindet Pegasus Airlines Bremen und Antalya viermal pro Woche

Bremen, August 2024

Der Flughafen Bremen bekommt eine weitere regelmäßige Flugverbindung nach Istanbul: Neben den zwei täglichen Flügen mit Turkish Airlines zum internationalen Flughafen Istanbul, startet ab dem 1. Oktober 2024 Pegasus Airlines dreimal wöchentlich in Richtung Istanbul-Sabiha Gökçen. Der zweitgrößte Flughafen der Millionen-Metropole am Bosphorus befindet sich auf der asiatischen Seite der Türkei. Von hier aus sind mit Pegasus Airlines 34 weitere Ziele in der Türkei schnell zu erreichen, dazu kommen Anschlüsse in den Nahen und Mittleren Osten. Bereits jetzt bedient Pegasus Airlines die Strecke Bremen - Antalya vier Mal pro Woche.

Istanbul-Sabiha Gökçen, ein wichtiges Drehkreuz für Anschlüsse in der Türkei

Die neue Verbindung zum Flughafen Istanbul-Sabiha Gökçen, mit 37 Millionen jährlichen Fluggästen ein wichtiges Drehkreuz für Anschlüsse in der Türkei, folgt der starken Nachfrage aus Bremen und der gesamten Region Nordwestdeutschlands – sowohl für touristische als auch für familiäre Flüge.

„Mit der neuen Anbindung des Flughafens Bremen an Istanbul-Sabiha Gökçen baut Pegasus Airlines neben den vier wöchentlichen Flügen nach Antalya nicht nur das Angebot aus, sondern gibt unserem Einzugsgebiet die Möglichkeit, zusätzlich regionale Anschlussverbindungen in der Türkei und auch darüber hinaus zu nutzen. Pegasus Airlines reagiert damit auf die vorhandene hohe Nachfrage und setzt ebenso auf eine nachhaltige Streckenentwicklung im Luftverkehrsangebot des Bremer Flughafens“, so Dr. Marc Cézanne, Geschäftsführer des Flughafen Bremen.

Ab dem 1. Oktober 2024 startet Pegasus Airlines jeweils am Dienstag, Donnerstag und Samstag ab Bremen und erreicht Istanbul-Sabiha Gökçen in knapp 3,5 Stunden.

Weitere Informationen: www.bremen-airport.com

Über den Flughafen Bremen

Der Flughafen Bremen ist wirtschaftlicher und touristischer Faktor für die Hansestadt sowie die gesamte Region mit einem Einzugsgebiet von 13 Millionen Menschen. Mit zahlreichen täglichen Verbindungen zu den internationalen Drehkreuzen Frankfurt, München, Istanbul, Amsterdam, Zürich und Wien sind mehr als 500 weltweite Anbindungen mit nur einem Umstieg ab Bremen erreichbar. Hinzu kommen viele Ziele in Europa und Nordafrika. Zusammen mit innovativen Unternehmen und Forschungseinrichtungen bildet der Flughafen Bremen den wichtigsten kombinierten Luft- und Raumfahrtstandort in Europa. Für den BRE Airport gilt ein Nachtflugverbot, Lärm- und Umweltschutz spielen eine zentrale Rolle. 1909 eröffnet, war der Flughafen Bremen Deutschlands erster mit einer befestigten Start- und Landebahn.

Über Pegasus Airlines

Pegasus Airlines, 1990 gegründet, ist eine führende Low-Cost-Airline in der Türkei und eine der am schnellsten wachsenden Fluggesellschaften Europas. Sie hat mit einem Durchschnittsalter von 4,5 Jahren (Stand: 30. Juni 2024) außerdem eine der jüngsten Flotten, die aus insgesamt 108 Flugzeugen besteht. Pegasus hat sein Flugnetz auf mehr als 140 Ziele in insgesamt 53 Ländern erweitert – 35 davon alleine in der Türkei. Mehr Infos unter: www.flypgs.com.